
Zweite Liga? – Überlegungen zu einer Fußball-Reform
Beitrag von „Sigurd Thorwald“ vom 31. Mai 2022, 12:54

Was haltet Ihr von einer neuen Ausgabe des Föderationspokals? Wer sollte daran teilnehmen
dürfen? Die jeweils 14 Erst- und Zweitligisten plus vier weitere Clubs, sodass wir auf 32
Mannschaften kommen und mit dem "Sechzehntelfinale" anfangen? Oder steigen wir wieder
größer ein und lassen in der ersten Runde 64 Mannschaften starten?
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reform/?postID=147095#post147095
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